



Luis Alberto Mendoza Acevedo (Diputado – PAN)

Entrevista con Adriana Delgado

“Nunca habíamos visto una embestida del gobierno ante los órganos autónomos, la ciudadanía, los empresarios y políticos. Este es el modus operandi de este régimen de represión. Al autoritarismo no le conviene tener transparencia, rendir cuentas o que le revisemos sus cuentas. A parte de ser diputado federal, soy presidente de la Comisión de Radio y Televisión y en la tribuna más alta de este país, que es la Cámara de Diputados, he defendido a los órganos autónomos y estamos votando en contra de que desaparezcan”.

<https://drive.google.com/file/d/1-mMDzBWPchVRthG60rFjluS484g3sYWN/view>